

## **Protokolleintrag vom 04.06.2014**

**2014/155**

**Postulat von Andreas Edelmann (SP) und Rebekka Wyler (SP) vom 14.05.2014:  
Binz-Quartier, bessere Erschliessung für den Fuss- und Veloverkehr**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Roland Scheck (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion einen Textänderungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat